

Nouveau directeur général au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes : le retour d'un enfant du pays

GRENOBLE, LE 1^{ER} SEPTEMBRE 2020. Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes a le plaisir d'accueillir aujourd'hui son nouveau Directeur Général ! En réalité, c'est un retour aux sources pour Pierre Fort, qui a grandi en pays voironnais. Il a travaillé en tant que membre du comité de Direction à la Caisse Régionale entre 2001 et 2007. M. Fort succède à Christian Rouchon qui prend la Direction Générale du Crédit Agricole du Languedoc et sous la direction duquel l'entreprise a connu un fort développement sur le territoire.

L'arrivée de Pierre Fort, 53 ans, marié et père de deux enfants, marque une nouvelle étape dans la poursuite du développement de la banque. Plaçant l'humain au centre de ses préoccupations, les valeurs qui guident son action sont : l'exemplarité, la loyauté et le respect des femmes et des hommes.

Enfin, il fait de la satisfaction des clients un objectif majeur et constant.

Pierre Fort est diplômé de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales du Nord (EDHEC) et il a débuté sa carrière au Crédit Agricole en 1992. Il connaît bien le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes pour y avoir exercé les fonctions de Directeur Crédits puis de Directeur du Marketing entre 2001 et 2007. Le nouveau Directeur Général connaît également bien l'Arc Alpin pour avoir été Directeur Général Adjoint du Crédit Agricole des Savoie entre 2013 et 2016. Il était depuis 2016 Directeur Général de la Caisse Régionale Alsace Vosges.



« Je suis ravi de retrouver les acteurs économiques et politiques qui font la force et le dynamisme de ce territoire. Notre ambition est de répondre aux besoins de nos territoires et d'être utiles durablement pour le plus grand nombre dans une approche humaine et sociétale. », explique Pierre Fort.

CONTACT PRESSE

Catherine ALAIN-SANCHE

Relations Presse et Communication institutionnelle

catherine.alain-sanche@ca-sudrhonealpes.fr - 06 20 15 45 70

À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 760 000 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est le leader en Isère, Drôme, Ardèche et Est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes et de ses plus de 365 000 sociétaires, il sert les particuliers, les entreprises, les collectivités et les associations, et assume ainsi son rôle de 1^{er} financeur de son territoire. Banque contemporaine tournée vers l'avenir, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes accompagne ses clients dans leurs nouveaux usages et attentes et poursuit sa transformation vers un service multicanal couplé à son réseau d'agences de proximité pour mettre en musique la signature du Groupe Crédit Agricole « **Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société** ». Retrouvez nos communiqués de presse sur <https://ca-sra.fr/espace-presse> et nos actualités sur les réseaux sociaux.

